

☀️2年インターンシップ☀️ 7月12日(火)~7月14日(木)

2年生が各事業所で3日間にわたり実施しました。挨拶や礼儀など社会人としてのマナー・ルールについて学ぶとともに、自分の進路について考える良い機会となりました。ご協力いただいた各事業所の皆様、大変お世話になりました。



どんなことでも最後までやりきることができた。コミュニケーション力が重要だと思ったので、日頃から様々な年代の人と話していこうと思った。

日頃から相手をよく見ること、先を見通すことを大切にしていきたいと思った。

作った製品が身近なものに使われており、やりがいを感じた。

任せてもらえる仕事が増えて嬉しかった。周りを見て、正確な判断と行動することが大切だと思った。

自分から進んで動くことが大事だと思った。普段から指示を待たず、考えて行動できるようになりたい。

ポップ作りでは、本の魅力を伝えるのが難しかった。挨拶を自分からできるように、日頃から意識しようと思った。

市役所の方々がどのような仕事をされているのかや仕事の大変さ、楽しさなど、就職前に知ることができました。

風雅巻きの製造をしました。巻く本数の目標を決め、目標達成した時の達成感はやりがいにつながると思った。

☆新生徒会役員☆

新生徒会長 原田

皆さんこんにちは。この度、新生徒会長になりました、原田です。私は1年生の頃から生徒会に携わり、旧生徒会長をはじめ、先輩方の姿を見ながら、学校のために率先して動いてきました。人をまとめる大変さなど、多くのことを学ぶことが出来ました。その経験を活かし、より良い学校にしていけるように頑張っていきます。

そのためにもまずは、2学期の最大の行事である秋桜祭をさらに充実したものに、倉校を盛り上げたいと思っています。今年も新型コロナウイルスの影響で制限がある中での開催ですが、秋桜祭に向けてみんなが楽しめるような、新しい取り組みをしたいと考えています。上手くいかないこともあると思いますが、臨機応変に対応し、挑戦を諦めず、学校の代表としての自覚と責任を持って頑張っていきますのでよろしくお願いします。



<新生徒会執行部>

- 【会長】 2年 原田 (栖本中)
- 【副会長】 2年 竹上 (本渡東中)
- 【副会長】 1年 浦西 (倉岳中)
- 【書記】 2年 池田 (本渡東中)
- 【書記】 1年 本瀬 (松島中)
- 【会計】 2年 坂本 (倉岳中)
- 【会計】 1年 吉村 (本渡東中)

<各種委員会 新委員長>

- 【代議・風紀委員会】 2年 原田 (栖本中)
- 【文化・放送委員会】 2年 竹上 (本渡東中)
- 【体育委員会】 2年 松崎 (御所浦中)
- 【交通・美化委員会】 2年 砂原 (倉岳中)
- 【保健委員会】 2年 中元 (五和中)
- 【図書委員会】 2年 吉永 (新和中)



7月20日(水)の生徒会役員認証式を経て、新生徒会になりました。1年間よろしくお願いします!



☀️体験入学☀️ 7月21日(水)

今年度は、62名の中学生が体験入学に参加してくれました。新生徒会役員が中心となり、学校説明や教室の案内をしました。



🌟倉校は少人数だからこそ、一人一人が主役として輝くことができます🌟

倉校新聞

令和4年度
第3号
(2022.10.21 発行)

編集発行
天草高校倉岳校
Tel. 0969-64-3121
<https://sh.higo.ed.jp/kuratakesh/>



▲学校ホームページ

【大切なお知らせ】11月13日(日)開催の秋桜祭は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、入場できるのは本校生徒の家族のみとし、規模を縮小して開催いたします。ご了承ください。

☀️ワークキャンプ☀️ 8月3日(水)

天草市社会福祉協議会倉岳支所 倉岳老人福祉センターが主催するワークキャンプに2年生4名が参加しました。デイサービスセンター虹のはるかで介護職員として働かれている渡邊美絵様からの講話や車いす体験、高齢者疑似体験を行いました。



講話

車いす体験



いじょう
移乗体験



ぎじ
高齢者疑似体験

【参加した感想】

- ・自分にあった職業を見つけるためにも、自分の性格をよく知っておくことが大事だと講話から学んだ。自己分析をして、自分の将来を考えようと思った。
- ・講話の中で、モノの数え方ゲームをした。初めて知る数え方もあり、勉強になった。
- ・ゲームを通して、楽しく認知症予防ができることを知った。今後、親の認知症予防のために、楽しめるようなゲームを考えておこうと思った。
- ・疑似装具を装着すると、立ったり座ったりする簡単な動作が思うようにできなかつた。高齢者の方の困り感が分かったので、祖父母のことを気遣い、手助けしたいと思った。
- ・要介護者の立場で介護されたとき、介助者の声掛けがないと次の動きが分からず、不安になった。介助者は、要介護者に伝わる声で声掛けをすることがとても重要だと思った。

☀️天草宝島起業塾☀️ 7月22日(金)~8月21日(日)

天草市と京都大学経営管理大学院が主催する『天草宝島起業塾高校生コース』に、本校から1チームが参加しました。ワークショップ形式の講義や発表に向けたテーマ設定、現地調査や発表スライド作成などに取り組み、8月21日(日)にはビジネスプラン発表会が天草市民センターで開催されました。『絆をつなぐ~地域の絆・命の絆・家族の絆~』という地元天草の人々に寄り添ったテーマで見事な発表を見せられました。

7月22日(金)

7月23日(土)



8月21日(日)



【参加した感想】

- ・天草は町によっては医療機関がないことや「在宅とつながるクリニック」があるということを知った。
- ・天草の医療の現状を知ることができ、フィールドワークでも普段なかなか聞くことができない、話を聞けてとても良い経験ができた。
- ・今回学んだことを看護師という将来の夢に役立てていきたいと思った。

開校70周年記念タオル 販売のお知らせ

皆様に支えられ今年度、開校70周年を迎えました。今回記念タオルを作製しましたので、ぜひご購入ください。代金の一部を同窓会支援事業として倉校生の教育活動の支援に活用させていただきます。

【サイズ】縦35cm×横84cm 【価格】1枚1,000円

【注文方法】購入を御希望される場合、倉岳校までお越しください。

【デザイン】

倉岳校のゆるキャラ『くう』を使って、生徒会執行部の生徒たちが記念タオルをデザインしました!

KURATAKE

開校70周年



熊本県立天草高等学校倉岳校



KURATAKE